



# 福高だより

令和3年9月3日

第197号

発行

京都府立福知山高等学校

## 部活動TOPICS



### 【バドミントン部】近畿高等学校バドミントン選手権 両丹予選 優勝

8月6、7日（金・土）近畿高等学校バドミントン選手権両丹予選に出場し、文理科学科1年生の選手(青葉中出身)が優勝しました。また、予選の中からシングルス男女6人、ダブルス男女4ペアが府下大会に出場しました。



### 【サッカー部】全国高等学校サッカー選手権大会 京都大会に出場

全国高等学校サッカー選手権大会両丹予選で4位に入り、10月の京都大会に出場します。初戦は10月17日（日）に西京高校と対戦します。今回の大会が3年生が出場する最後の大会になります。3年間の練習の成果を存分に発揮して、試合に挑んでほしいと思います。



### 【卓球部】両丹高校新人卓球大会に出場

9月4、5、11日に両丹高校新人卓球大会に出場します。夏季大会が中止となり、今大会が新チームとなつての初戦となります。男女とも学校対抗の府下大会出場を目指して頑張ります。



### 【演劇部】京都府高等学校演劇大会 両丹支部大会に出場

9月19日（日）の京都府高等学校演劇大会両丹支部大会に出場します。生徒が考えた演劇のタイトルは『道の途中』です。夢を前に、揺れ動く高校生の心情を描いた演劇を行う予定です。



### 【ソフトテニス部】京都府高等学校選抜個人戦 北部ブロック予選に出場

9月20日（月）に行われる京都府高等学校選抜個人戦北部ブロック予選に出場します。男子部長（桃映中出身）は「練習の成果が出せるように全力で頑張りたい」、女子部長（綾部中出身）は「自分ができる最高の試合ができるように自信をもって挑戦したい」とそれぞれの意気込みを伝えてくれました。自分の力が出し切れるように頑張ってください。



### 【自然科学部】グリーンカーテンプロジェクトに 参加

部活動の一環で福知山市のグリーンカーテンプロジェクトに参加しました。この活動は、部員自ら応募して参加しました。校舎の3階まで伸びるネットを壁に固定し、ヘチマとゴーヤを植えました。

自然科学部では、生徒自身が自らやりたいことを考え、活動を行っています。





# 遠足

※ 撮影の時だけマスクを外している写真があります。

## 第1学年 篠山城周辺散策



1年生は丹波篠山で散策と陶芸体験をしました。アイスやかき氷を食べたり、お土産を選んだり、春日神社に参拝したりと、城下町を散策して楽しみました。午後は丹波伝統工芸公園に移動して陶芸体験をしました。カップや湯飲み、平皿を作りました。形を整えたり厚さを均一にするのが難しく苦戦しました。



## 第2学年 ヨーデルの森



2年生は神崎農村公園ヨーデルの森に行きました。アイスクリームづくりやしザークラフトづくり、動物とのふれあい、芝すべり、アーチェリーなどを楽しみました。暑い中で水遊びしている生徒もいました。



## 第3学年 嵯峨嵐山



3年生は嵯峨嵐山を班ごとに散策しました。事前に行きたい神社仏閣等を調べ、計画して散策しました。当日は非常に暑い中でしたが、アイスクリームを食べたり、神社にお参りしたりと受験勉強の息抜きに楽しく活動していました。



10月3日（日）オープンスクール開催！

学校案内・授業見学・入試解説を実施します。  
たくさんのご参加お待ちしております。